Editorial

La Revista Logos Ciencia & Tecnología desde ahora en el área de conocimiento de las Ciencias Sociales

Para citar / To reference / Para citar: Aparicio, J. (2020). La Revista Logos Ciencia & Tecnología desde ahora en el área de conocimiento de las Ciencias Sociales. Revista Logos Ciencia & Tecnología, 12(3), 5-6. https://doi.org/10.22335/rlct.v12i3.1259

Mayor Juan Aparicio Barrera Editor Revista Dirección Nacional de Escuelas **Policía Nacional de Colombia**

Aprovechando la Convocatoria de Minciencias (2020) del proceso evaluativo de la calidad de las revistas científicas nacionales, mediante la Resolución 0485 del 20 de mayo, el comité editorial de la Editorial de la Dirección Nacional de Escuelas tomó la decisión de declarar que, en adelante, la revista se ubicará en la gran área del saber de las ciencias sociales como publicación interdisciplinaria. De esta forma, dejamos el área de las humanidades, pensando en lograr mayor impacto en el ámbito internacional. Con esta decisión, también acogemos los lineamientos de Clasificación de Áreas de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE). Esta decisión complementa otras directrices editoriales relacionadas, como la actualización de la versión del gestor editorial; la actualización de los metadatos en inglés, portugués y español; la visibilidad desde distintos sistemas de indexación y resumen; y la generación de contenidos de impacto no solo en mediciones reconocidas internacionalmente, sino, en particular, en las diferentes organizaciones de policía.

Esta decisión se basa en el objetivo, declarado en 2019, de divulgar "los resultados científicos de investigación desde diferentes disciplinas, sobre temas relacionados con la policía (investigación criminal, inteligencia, prevención, gerencia del servicio y soporte), sus procesos tecnológicos en contextos locales e internacionales, la convivencia y la seguridad (pública o privada)" (Revista Logos Ciencia & Tecnología, 2019). Este nuevo objeto, además de empujarnos al campo de las ciencias sociales, obliga a tener un radio de acción de mayor impacto en Iberoamérica.

De igual forma, la convocatoria de Minciencias nos invita a continuar con los procesos de calidad interna y de fortalecimiento de los procesos editoriales que ya veníamos ejecutando. En todo caso, esperamos que, una vez finalizado el proceso evaluativo, nuestra actual categoría se mantenga, atendiendo al cambio de área del saber.

Para nosotros también es de vital importancia tener la posibilidad de contribuir en los estudios globales sobre la pandemia mundial de la enfermedad COVID-19. Por tal razón, hemos destinado un espacio en este número para artículos de investigación y reflexión sobre las medidas administrativas policiales, encabezadas por los Gobiernos y ejecutadas por los cuerpos de policía, tomadas para garantizar la salubridad, con medidas como el aislamiento social preventivo.

Finalmente, agradecemos a todo el equipo de colaboradores de nuestra publicación, en particular a los pares evaluadores y los autores, por su apoyo en estos momentos de seria alteración de la vida cotidiana debido a la pandemia. Es gratificante poder continuar con la periodicidad de la publicación, a pesar de los obstáculos que ha tenido que sobrepasar la academia en su conjunto y de los distintos problemas logísticos y de salud con que muchos de nuestros pares y autores han tenido que lidiar.

Referencias

Minciencias (2020). Convocatoria para indexación de revistas científicas colombianas especializadas - Publindex 2020. https://minciencias.gov.co/convocatorias/fortalecimiento-capacidades-para-la-generacion-conocimiento/convocatoria-para

Revista Logos Ciencia & Tecnología (2019). *Acerca de la revista*. https://revistalogos.policia.edu.co:8443/index.php/rlct/about